



Anunciarán índice de inflación durante octubre

Description

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) de Chile informará hoy el índice de precios al consumidor en octubre que, según los expertos, registrará un incremento respecto al período anterior.

Hasta septiembre la inflación acumulada durante 2023 fue de 3,3 por ciento y el Ministerio de Hacienda espera cerrar el año con un acumulado de cinco puntos porcentuales.

Diversos analistas divulgaron la víspera sus proyecciones que rondan entre 0,5 y 0,7 mensual, en consonancia con los resultados de la última Encuesta de Expectativas Económicas del Banco Central.

El índice de precios estaría impulsado principalmente por los bienes perecederos, en particular en las ramas de alimentos y transporte.

Otros factores de riesgo, indicaron los especialistas, son los remanentes del reciente período de alzas en el petróleo en los mercados internacionales entre julio y septiembre, así como la revalorización del dólar estadounidense en el segundo semestre de 2023.

En todo caso, una tasa inflacionaria superior al 0,5 por ciento en octubre justificaría la decisión del Banco Central de Chile de frenar la disminución de la tasa líder de interés.

La última palabra en el debate, sin embargo, la tendrá el INE cuando publique los datos oficiales este miércoles.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2023